

あいおい

相生小学校 学校だより

令和3年度 8月号

校長 武藤 哲文

夏休みが終わり、学校が再開

7月21日からの長かった夏休みも終わり、学校生活が再開しました。この期間中、子どもは、大きな事故もなく、無事に過ごすことができました。子どもの元気な声が、校内に響くようになり、学校も活気が満ちてきました。

ただ、コロナについては、感染拡大が続き、岐阜県にも緊急事態宣言が発令されました。感染対策の徹底に気を付け、子どもの安心安全を図らなければなりません。学校では、・手洗いや消毒をこまめにする事・給食は、黙って食べる事・教室の換気をする事などの指導をしました。各ご家庭でも、不要不急の外出を控える等の感染防止の徹底に、ご協力をお願いいたします。



夏休みの作品を持って
元気に登校する子

資源回収と奉仕作業の延期については、ご迷惑をおかけしました

8月22日(日)に資源回収と奉仕作業の活動を行う予定でしたが、大雨のため延期しました。

延期する判断が当日の朝となったため、特に資源回収については、地域の方へ一斉に連絡する手段がなく、ご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。ただ、地区によっては、独自の連絡網等を活用して、地域の方にお知らせすることにご協力いただき、誠にありがとうございました。なお、資源回収と奉仕作業は、8月29日に実施する予定でいます(8月26日現在)。

この延期等に伴って、回収されなかった新聞等がある場合は、お手数ですが、相生公民館横のコンテナまで、各自で持ち込んでいただくか、学校までご連絡ください。

また、奉仕作業については、PTA役員と学校職員のみで、運動場の草取りのみを行います。当初予定していた側溝そうじやガラス拭き等については、今後コロナの感染状況等を踏まえ、学校職員で実施するなどの対応をすることとします。

例年、PTAの方々にご協力いただき奉仕作業を行うことによって、夏休み以降、子どもがきれいな環境で気持ちよく学ぶことができていました。それが、できなくなったことがとても残念です。今後も子どもが少しでも気持ちよい環境で学べるように、努力していきます。よろしくをお願いいたします。

「あいおい2021(相生小学校 運動会)」について

相生小学校の運動会「あいおい2021」を、本年度は、下記のように実施します。

例年は保護者のみでなく、地域の方々にもご参観いただき、子どもの活動する姿を応援していただいておりますが、コロナ感染防止の対策上、本年度も昨年度に引き続き、保護者以外の方の参観をご遠慮いただきますように、お願い申し上げます。ご理解ご協力をお願いします。

日時：令和3年9月25日(土) 雨天順延

日程：低学年の部(1・2年生) 8:30 ~ 9:30

中学年の部(3・4年生) 9:40 ~ 10:40

高学年の部(5・6年生) 10:50 ~ 11:50

※ 参観は、該当学年のご家族の方のみとします。

※ 今後のコロナの感染状況により変更の場合もあります。

